



Message d'intérêt public

Appel de candidatures pour représenter la région du Kitikmeot au sein du conseil d'administration du Collège de l'Arctique du Nunavut

Date de début : 19 décembre 2023

Date de fin : 19 janvier 2024

Région du Kitikmeot

45 s

Le Collège de l'Arctique du Nunavut invite les Nunavoises et Nunavois du Kitikmeot à poser leur candidature afin de représenter leur région au conseil d'administration du Collège de l'Arctique du Nunavut pour un mandat de trois ans. Cet appel de candidatures vise à doter le Collège d'un conseil d'administration dont la constitution est représentative de la population globale du Nunavut, un objectif qui lui tient à cœur.

Le Collège de l'Arctique du Nunavut est un organisme public du gouvernement du Nunavut. Sa mission est d'offrir des occasions aux Nunavoises et Nunavois d'apprendre dans un cadre culturel approprié consolidant leurs forces individuelles et collectives. Son offre de programmes vise l'amélioration des connaissances de la langue et de la culture inuites et est axée sur le caractère opportun, l'innovation et l'esprit d'initiative.

Les personnes intéressées à poser leur candidature doivent courrieller leur curriculum vitae accompagné d'une lettre de présentation à NAC.Communications@arcticcollege.ca d'ici le 19 janvier 2024.

###

Contact avec les médias :

Sherri Young
Directrice de la Division des politiques et de la planification stratégique
Collège de l'Arctique du Nunavut
nac.communications@arcticcollege.ca